

## ABSTRAK

**Muh. Rehan Isradi, 2024.** “Dampak Degradasi Lingkungan terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat Pesisir Kota Palopo (Studi Kasus Jalan Lingkar Kota Palopo).” Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Arzalsyah.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan dampak dari degradasi lingkungan bagi masyarakat pesisir ditinjau dari kondisi sosial ekonomi masyarakat Kota Palopo. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif, sedangkan jenis penelitian yang digunakan merupakan penelitian lapangan (*field research*). Adapun teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan untuk mendapatkan data yang objektif dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan antar lain pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini adalah 1) Dampak positif degradasi lingkungan terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat pesisir jalan lingkar Kota Palopo diantaranya: Pertama, penyerapan tenaga kerja yang dapat mengurangi tingkat pengangguran karena dapat menciptakan peluang usaha yang beragam; Kedua, pendapatan ekonomi masyarakat meningkat dikarenakan terjadinya peningkatan pendapatan masyarakat dari berbagai usaha perdagangan yang dilakukan oleh masyarakat; Ketiga, membentuk interaksi sosial antar masyarakat dan pengunjung dengan adanya berbagai usaha di sepanjang jalan lingkar yang secara langsung memberikan ruang untuk berinteraksi secara aktif. 2) Dampak negatif degradasi lingkungan terhadap kondisi sosial ekonomi masyarakat pesisir khususnya masyarakat di kawasan jalan lingkar Kota Palopo diantaranya: pertama, kerusakan habitat flora dan fauna sebagai akibat dari penebangan pohon bakau; yang juga akan berdampak terhadap mata pencaharian masyarakat pesisir. Kedua, penurunan kualitas air akibat pencemaran air laut dimana penyebab utamanya adalah pembuangan sampah ke laut baik masyarakat pesisir ataupun pengunjung. Pencemaran air ini juga berdampak pada kondisi pohon bakau yang mengalami kerusakan dimana pohon bakau tersebut sebagai tempat mata pencaharian masyarakat pesisir selain itu, juga akan berdampak terhadap pengurangan jumlah pengunjung pada usaha masyarakat karena lingkungan yang kurang bersih dan secara langsung juga akan berdampak terhadap ekonomi masyarakat karena dapat mengurangi pendapatan masyarakat pesisir khususnya masyarakat di kawasan jalan lingkar.

**Kata kunci:** Degradasi Lingkungan, Pohon Bakau, Kondisi Sosial Ekonomi.